



PRESSEINFORMATION

Aktion „Sauberes Seenland“ Unglaubliche 1.257 Teilnehmer bei Flurreinigungsaktionen

Unter dem Slogan „Gemeinsam für eine saubere Umwelt“ nahmen **über 1.250 freiwillige Helfer** bei den Flurreinigungsaktionen im Salzburger Seenland teil. An insgesamt **zwölf Tagen** wurde in **sieben Gemeinden** achtlos weggeworfener Müll aufgesammelt. Dabei waren verschiedene Vereine und Organisationen, Schulen und Privatpersonen.

Dass der gesammelte Müll **mehrere Tonnen** auf die Waage brachte zeigt klar, dass „Littering“ noch immer ein Problem ist. Vielen Dank den vielen Menschen, die ihre Freizeit im Dienste der Umwelt verbringen!

Kuriose Fundstücke bei Flurreinigungsaktion

Neben vielen Fastfood- und Getränkeverpackungen gingen den motivierten Müllsammlern auch immer wieder kuriose Fundstücke ins Netz: Blumenkästen, Euromünzen, ein Surfbrett, ein Trainingsanzug samt Turnschuhen, Alteisen oder leider auch viele „gefüllte“ Gassi-Sackerl.

Flurreinigungsaktion als Präventionsmaßnahme

Bauhöfe, Straßenmeistereien und Andere sind das ganze Jahr über mit dem Einsammeln von achtlos weggeworfenem Abfall beschäftigt. Bei den zusätzlich stattfindenden Flurreinigungsaktionen geht es vor allem darum, Erfahrung zu sammeln. „Wer mitmacht, der sieht, wie viel Müll achtlos weggeworfen wird und wie mühsam das Einsammeln ist. Eine Erfahrung, die Kinder, Jugendliche und Erwachsene prägt.“ erklärt Abfallberaterin Marianne Mieser vom Regionalverband Salzburger Seenland die Sinnhaftigkeit der Aktionen.

Und der gefundene Abfall liegt manches Mal schon ganz schön lange herum: Eine kleine Kartonschachtel braucht etwa ein Jahr, bis sie sich in winzige Teilchen auflöst. Ein Zigarettenstummel braucht dazu schon zwei Jahre. Das ist noch überschaubar, aber ein Saftpackerl mit 50 Jahren oder eine Plastikflasche mit 100 Jahren würden uns locker überleben, wenn sie nicht vorher jemand einsammeln würde.

Ein herzlicher Dank gilt allen Teilnehmern für den engagierten Einsatz sowie der Salzburger Abfallbeseitigung für das Bereitstellen der Säcke und Handschuhe.

Und eines ist klar: Der beste Abfall fällt erst gar nicht an!

Kontakt: Marianne Mieser
Regionalverband Salzburger Seenland
Tel: 06217 / 20240-30
E-Mail: mieser@rvss.at
www.facebook.com/SauberesSeenland

[Fotos herunterladen](#)



Neue Mittelschule Henndorf bei der Flurreinigungsaktion



Landjugendmitglieder bei der Flurreinigungsaktion in Seekirchen